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Fueron 'engañados' por el anterior 

gobierno  

El exdiputado local, Juan Ávalos aseguró que fueron "engañados" por el gobierno de Jorge Herrera Caldera cuando se pidió la 
autorización del Congreso del Estado para contraer créditos por dos mil millones de pesos el año pasado, pues no se les 
informó que ya había pasivos adicionales que entonces superaban los nueve mil millones. 

El priista dijo que esa aprobación se dio con base en la información de la exsecretaria de Finanzas, Cristina Díaz en el sentido de que aun 

contrayéndose ese adeudo, el pasivo estatal sería manejable, "pues nos aseguró que sólo se estarían debiendo seis mil millones de 

pesos". 

El argumento que expuso la autoridad estatal para solicitar dichos créditos fue la necesidad de recursos para obras de infraestructura en 

áreas como desarrollo económico, turismo, agua y drenaje que tenían las secretarías facultadas para establecer convenios con la 

federación a través del esquema de "pari passu". 

Ese término significa "al mismo tiempo y en la misma medida", y consiste en honrar la garantía en la parte proporcional convenida, en la 

misma fecha por las entidades que contraen dichos compromisos. 

Ávalos indicó que también se tomaron en cuenta las calificaciones positivas de firmas como Fitch y Standard & Poor's a la economía 

duranguense, por lo que ahora debe revisarse el esquema de aprobación que éstas emplean, según dijo. 

Consideró que el gobierno de Aispuro no podrá sostener ese nivel de endeudamiento que creció 500 por ciento en seis años y alcanzó 

los 15 mil millones de pesos. 

PRIISTAS NOS "CRUCIFICARON" 

El exregidor panista, Oswaldo Santibáñez recordó que desde principios de año se dieron a conocer datos que referían créditos o 

préstamos contratados por más de nueve mil millones de pesos en el último año del exgobernador, pero quienes lo hicieron fueron 

víctimas de burlas por parte de priistas que ahora se dicen sorprendidos. 

"Fuimos crucificados por muchos funcionarios priistas, desde legisladores, regidores, alcaldes y presidentes de partidos quienes lo 

atribuyeron a los tiempos electorales cuando la preocupación era distinta", indicó el panista. 

Consideró lamentable que quienes eran los encargados de auditar y tenían facultades para solicitar documentos, no lo hicieron. 

Refirió que esa información surgió desde la propia Secretaría de Hacienda y la transmitieron los diputados federales del blanquiazul al líder 

nacional del partido, Ricardo Anaya, quien desde entonces ya hacía referencia a un potencial riesgo de endeudamiento excesivo en 

Durango. 

Se debe iniciar una investigación en la cual es vital la participación de los tres municipios de Gómez Palacio, Lerdo y Durango, por ser 

éstos donde se concentraba la mayor parte de los recursos estatales. 

En ese sentido destacó año con año, los dictámenes de la Entidad de Auditoría Superior del Estado (EASE) señalaban que había obras 

pagadas y no ejecutadas por parte de administraciones municipales anteriores, lo que en su momento se señaló desde las bancadas 

panistas de los ayuntamientos. 

 

 


